

あけましておめでとございませう。
輝かしい令和6年の新春を迎え、
謹んでお慶びを申し上げます。

町民の皆様には、日頃より町議会
に対しまして、深い御理解と御支援
を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コ
ロナウイルス感染症の感染症法上の
位置付けが5類に移行されたことか
ら、感染拡大防止対策のため中止
を余儀なくされていた産業まつりな
ど様々な事業が再開され、町に賑わ
いと活気が戻ってきたものと嬉しく
思っております。また、プロ野球で
は、当町出身の2人の選手の活躍も
大変嬉しいものでした。阪神タイガ
ースの伊藤将司投手は、先発ローテ
ーションとして阪神タイガース38年ぶ
りの日本一に貢献され、東北楽天ゴ
ールデンイーグルスの早川隆久投手は、
アジアプロ野球チャンピオンシッ
プ2023に日本代表(侍ジャパン)の
メンバーとして選ばれ、2連覇に貢
献されました。今後も更なるご活躍
を町民として応援してまいりたいと
思っています。

今年、自動運転バス実証調査事
業の実施や横芝光インターチェンジ
周辺開発事業など居住地形成戦略・
産業振興戦略・交通網形成戦略の取
り組みにより、町の将来像である「人

自然・文化が奏でる暮らし 夢広が
る幸せ実感のまち横芝光」の実現に
向けて、自然、歴史、文化などの地
域資源を活かした協働と創造のまち
づくりが、更に進展して行くものと
期待しております。

町議会といたしましても、住民の
代表機関である町議会に課せられた
大きな使命である町の意思決定、執
行に対するチェック機能を果たすた
め、議会機能の強化を図るべく、議
会改革に取り組みとともに、皆様の
御意見を政策に反映できるよう努め
てまいりますので、より一層の御支援
をお願い申し上げます。

結びに、町民の皆様にとって、新
しい年がより良き年になるよう心よ
り御祈念申し上げます。年頭のあ
いさつといたします。



町議会議長
鈴木 和彦

謹賀

子育て世代のための居住空間の整備へ ～定住先として選ばれる町に～

旧横芝中学校プール跡地は、立地の良い場所を活かし移住定住につながるよう、この跡地の貸し付けによる利活用として提案された「移住子育て世帯住宅」の整備が進められます。



旧横芝中学校プール跡地利活用として建設予定の移住子育て世帯住宅(イメージ図)